

Initiation à l'informatique pour les séniors

Le succès ne se dément pas pour l'atelier informatique proposé aux séniors par le CCAS. Pour la 4^{ème} année, Jean-Claude Deflandre, 1^{er} adjoint au maire et vice-président du Centre Communal d'Action Sociale, a accueilli les élèves le mardi 4 septembre à l'espace Marie Curie. Trois créneaux horaires sont proposés jusqu'au 27 novembre, soit 13 séances animées par Alexandra Kaluzynski. "Les créneaux sont complets, nous avons même une liste d'attente, c'est dire l'engouement suscité", s'enthousiasme Jean-Claude Deflandre. "Nous avons des habitués et beaucoup de nouveaux aussi qui viennent d'Hallennes prioritairement, mais également de Santes, Haubourdin, Sequedin, Emmerin, Beaucamps-Ligny et même de Lille", complète Alexandra. Consulter ses mél, naviguer sur internet ou dialoguer sur Skype n'auront bientôt plus de secret pour les quelques 30 inscrits !

